

XPRESS

DWP Rutan Blora Raih Juara 1 Lomba Media Sosial Terbaik pada HUT Ke-25 DWP Kabupaten Blora

Dheny Window - BLORA.XPRESS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 14:45



DWP Rutan Blora Raih Juara 1 Lomba Media Sosial Terbaik pada HUT Ke-25 DWP Kabupaten Blora

Blora – Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Kelas IIB Blora turut berpartisipasi dalam acara puncak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-25

Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Blora yang digelar pada Jumat, 20 Desember 2024. Kegiatan berlangsung dengan meriah di Pendopo Rumah Dinas Bupati Blora dan dihadiri oleh berbagai perwakilan dari instansi pemerintah daerah serta organisasi perempuan lainnya.

Kegiatan diawali dengan penampilan tarian tradisional yang dibawakan oleh anak-anak dari TK Setda Kabupaten Blora. Selanjutnya, seluruh peserta menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, Mars Dharma Wanita Persatuan, dan Sholawat Nariyah, yang kemudian dilanjutkan dengan pembacaan doa sebagai bentuk pembuka acara.



Ketua Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Blora menyampaikan sejarah perjalanan organisasi DWP dalam sambutannya. "DWP telah menjadi mitra strategis pemerintah dalam mendukung peran perempuan untuk pembangunan bangsa. Semoga melalui momentum ini, kita dapat semakin mempererat persatuan dan meningkatkan kontribusi positif," ujarnya. Sambutan tersebut juga diikuti pemutaran video ucapan selamat dari Penasihat Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Blora, Ibu Ainia Shalichah Arief Rohman.

Acara berlanjut dengan sambutan dari Bapak Komang, salah satu perwakilan tamu undangan. Ia menyampaikan apresiasi atas kinerja dan kiprah Dharma Wanita Persatuan yang telah memberikan dampak besar bagi masyarakat Kabupaten Blora. Sebagai simbol rasa syukur, dilakukan prosesi pemotongan tumpeng yang diikuti dengan pemberian bantuan sosial kepada masyarakat yang membutuhkan.



Momentum peringatan HUT Ke-25 DWP ini juga menjadi ajang untuk mengenang Hari Ibu, yang diperingati setiap 22 Desember. Perwakilan peserta menyampaikan pesan inspiratif tentang peran ibu sebagai pilar keluarga sekaligus penggerak perubahan dalam masyarakat.

Sebagai puncak acara, panitia mengumumkan pemenang berbagai lomba yang telah diselenggarakan sebelumnya, termasuk Lomba Taplak, Lomba Garnis, Lomba Media Sosial Terbaik, dan Lomba e-Reporting. Dharma Wanita Persatuan Rutan Kelas IIB Blora berhasil mengukir prestasi dengan meraih Juara 1 pada kategori Lomba Media Sosial Terbaik.



Ketua Dharma Wanita Persatuan Rutan Kelas IIB Blora, Diah Yunita Kurniasih, mengapresiasi kerja keras dan kreativitas seluruh anggota yang telah berkontribusi sehingga penghargaan ini dapat diraih. "Penghargaan ini adalah bukti nyata dari kekompakan dan dedikasi tim kami. Ke depannya, kami akan terus berinovasi dan memberikan yang terbaik dalam mendukung pelayanan publik serta menginspirasi masyarakat melalui media sosial," ungkapnya penuh semangat.

Dengan keberhasilan ini, Dharma Wanita Persatuan Rutan Kelas IIB Blora menunjukkan komitmennya dalam mendukung visi organisasi dan turut serta aktif dalam berbagai kegiatan yang membawa manfaat luas bagi masyarakat Kabupaten Blora.